

La gloire de la RPDC et la victoire des idées du Juche

Vipin Gupta

Président du comité indien pour l'étude de la philosophie Juche

La RPDC a été depuis longtemps l'objet d'émerveillement et d'attention de la planète.

Bien qu'elle soit isolée de certains pays du monde, la RPDC a formé l'identité nationale unique et développé la philosophie Juche qui a joué un rôle significatif dans le façonnage du destin de la nation.

Dans cet écrit, je voudrais aborder la gloire de la RPDC et la victoire des idées du Juche.

La RPDC est apparue en 1948, à la suite de la division de la Corée après la fin de la Seconde Guerre mondiale. Sous le leadership sage de son Président éternel Kim Il Sung, ce pays s'est engagé dans la confiance en soi et l'édification d'un Etat souverain comme l'exigeaient les idées du Juche. Interprété souvent comme « confiance en soi », le Juche met l'accent sur la confiance de la souveraineté absolue de la nation, la priorité des intérêts nationaux et la dépendance de la capacité créatrice du peuple coréen.

Sous la direction clairvoyante du Président Kim Il Sung, la RPDC s'est engagée dans la lutte pleine d'entrain pour le développement économique et social.

Ce pays a abaissé la dépendance des forces extérieures et s'est concentré dans l'édification de l'économie indépendante assurant le bien-être au peuple.

Les principes Juche ont conduit les politiques étatiques en concentrant les efforts sur l'agriculture, l'industrie lourde ainsi que les sciences et techniques.

L'une des réalisations les plus significatives de la RPDC est l'accroissement de la capacité de la République apte à surmonter de nombreux défis et épreuves. Malgré les sanctions économiques, la pression politique et les manœuvres d'isolement et d'étranglement des forces hostiles contre la RPDC, celle-ci a accompli des succès notables dans plusieurs domaines.

Ce pays a marqué les pas significatifs en matière de l'enseignement, de la santé publique et des affaires sociales, ce qui a permis à son peuple de jouir des services de qualité et de la vie améliorée.

De surcroît, la RPDC a obtenu d'excellents résultats dans la science et la technique. Elle a réussi à lancer le satellite artificiel dans l'univers, développé ses capacités nucléaires et accompli des progrès remarquables dans les technologies informatiques et biologiques.

Ces réalisations montrent nettement que ce pays fait grand cas de la confiance en soi et de la science.

A plus forte raison, la RPDC se sent une grande fierté pour la conservation et le développement de ses riches patrimoines culturels. L'art et la musique, la danse et la littérature traditionnels sont encouragés et jouent un rôle important dans la formation de l'identité nationale.

Les succès obtenus dans le domaine culturel de ce pays peuvent bien se voir à travers les festivals, les expositions des beaux-arts et les performances artistiques en effervescence montrant l'esprit propre au peuple coréen.

Les réalisations de la RPDC sont notables, mais il est d'une nécessité de reconnaître l'arrière-plan géopolitique complexe. L'importance attachée à l'arme nucléaire de la RPDC et ses relations complexes avec les pays voisins ont attiré l'attention du monde et engendré les intérêts.

Mais la RPDC affirme que son nucléaire est indispensable pour l'autodéfense face aux menaces manifestes des forces extérieures.

Tout compte fait, la gloire de la RPDC et la victoire des idées du Juche se démontrent par la capacité de ce pays apte à s'en tenir à l'indépendance, à accomplir des progrès frappants dans différents secteurs et à préserver ses patrimoines culturels.

Bien qu'elle se trouve devant les difficultés et défis imprévus, la RPDC maintient toujours la confiance en soi et augmente le bien-être du peuple.

Il se peut qu'il y ait des divergences de vues dans les avis à l'égard de la RPDC, mais la compréhension sur l'histoire, les réalisations et l'idéologie directrice de ce pays s'avère capitale pour avoir une large vision sur la position particulière qu'occupe cet Etat dans le monde.